

KORAMIL

Satgas Yonif 503/Mayangkara Bangun Kebersamaan: Bantu Pembangunan Masjid dan Beri Harapan untuk Anak Yatim di Papua

Jurnal Agung - PAPUA.KORAMIL.NET

Nov 21, 2024 - 21:06



Foto: Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menggelar Bakti Sosial berupa dukungan pembangunan Masjid Al-Ikhlas SP1 dan memberikan santunan kepada 50 anak yatim piatu di Kelurahan Wania, Kecamatan Mimika Baru, Kabupaten Mimika, pada Rabu (20/11/2024).

PAPUA- Di tengah tugas menjaga perbatasan negara, Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara menunjukkan wajah kemanusiaan yang penuh kepedulian. Dengan semangat pengabdian, mereka menggelar Bakti Sosial berupa dukungan pembangunan Masjid Al-Ikhlas SP1 dan memberikan santunan kepada 50 anak yatim piatu di Kelurahan Wania, Kecamatan Mimika Baru, Kabupaten Mimika, pada Rabu (20/11/2024).

Dalam kegiatan tersebut, sembilan personel yang dipimpin oleh Kapten Chk Bangun hadir membawa beragam bantuan, mulai dari Al-Qur'an, paket sembako, nasi kotak, hingga santunan uang tunai yang merupakan wujud solidaritas seluruh prajurit Kesatria Mayangkara. Tidak hanya itu, demi mendukung pembangunan Masjid Al-Ikhlas, mereka turut menyumbangkan 50 sak semen, memberikan harapan baru bagi komunitas yang beribadah di masjid tersebut.



“Kami sangat berterima kasih kepada seluruh prajurit Satgas Yonif 503 atas kepeduliannya. Bantuan ini sangat berarti bagi anak-anak yatim piatu dan keberlangsungan pembangunan Masjid Al-Ikhlas. Semoga Tuhan selalu melindungi para prajurit dalam tugasnya,” ujar H. Eko, Ketua Panitia Masjid Al-Ikhlas, penuh haru.

Letkol Inf Gurbasa Samosir, Dansatgas Yonif 503/Mayangkara, menyampaikan apresiasinya kepada anggotanya yang tetap peduli kepada masyarakat di tengah tugas negara yang berat.



"Kegiatan seperti ini menjadi wujud nyata bahwa keberadaan kita di sini bukan hanya untuk menjalankan tugas keamanan, tetapi juga untuk memberikan manfaat kepada saudara-saudara kita yang membutuhkan. Tetap semangat dan terus peduli. Tuhan memberkati."

Kegiatan yang berlangsung dengan penuh kehangatan ini diakhiri dengan pembacaan doa bersama, menciptakan momen penuh makna yang mempererat tali kebersamaan antara prajurit TNI dan masyarakat. Foto bersama menjadi penutup simbolis dari aksi kemanusiaan ini, membawa pesan bahwa TNI hadir bukan hanya sebagai penjaga negara, tetapi juga penggerak cinta dan kepedulian.

“Bakti untuk Negeri: TNI Hadir Membangun dan Menginspirasi”